



Bitte stimmt für mich!

Klassensprecherin
des Jahres

<https://klassensprecher-des-jahres.de/kandidaten-berlin/>

Zudem arbeite ich aktuell mit den Schülersprecher*innen und engagierten Schüler*innen daran unsere Schülerzeitung neu zu beleben und zu gestalten.

Als Klassensprecherin unserer Kunstprofilklasse setze ich mich natürlich für meine Klasse ein. Dabei ist es mir wichtig, mit den Schüler*innen, Lehrer*innen und der Schulleitung zusammenzuarbeiten.

Zeitnah wird unsere erste Ausgabe, für die ich zwei Interviews geführt und die dazugehörigen Artikel geschrieben habe, online erscheinen.

Außerdem gehe ich freiwillig zu verschiedenen Fachkonferenzen, da es eine tolle Möglichkeit ist, den Unterricht, soweit es mir möglich ist, mitzugestalten und Ideen zu äußern.

Ich liebe die Arbeit als Klassensprecherin, da wir mit unserer Arbeit gemeinsam das Schulleben schöner machen können.

Danke für eure Unterstützung!!!

Lilli N., 7.13

